

Kurz berichtet: Adventskalender für die Ehinger Tafel



Hans Waibel, Thomas Freudenreich, Hilde Braun, Heike Hagel, Dagmar Feuerstein und Anna Matuschek (v.l.) präsentieren die neuen Adventskalender. (Foto: Pauer)

vep

Ehingen

Ein Adventskalender gehört in der Vorweihnachtszeit dazu, wie Lebkuchen, Plätzchen und Weihnachtslieder. Damit auch Kinder aus ärmeren Verhältnissen ein Stück Weihnachtsstimmung mit nach Hause nehmen können, übergeben Donau-Iller Bank und „Schwäbische Zeitung“ jährlich Adventskalender an die Tafelläden in Ehingen und in Erbach – 300 gehen nach Ehingen, 200 nach Erbach. Den Kalender gefüllt mit Schokolade ziert das Siegermotiv aus dem diesjährigen Malwettbewerb. Gemalt hat es Elisa Helth.

Es sei immer wieder eine schöne Aktion, sagte Thomas Freudenreich von der Donau-Iller Bank, der zusammen mit Dagmar Feuerstein die Kalender an die Tafel-Mitarbeiterinnen und -Mitarbeiter rund um Heike Hagel übergab. Auch Heike Hagel betonte, wie wichtig die gespendeten Adventskalender für die Kinder der Kundinnen und Kunden sei. Und: „Wenn am Schluss noch Kalender übrig bleiben, dann geben wir auch mal älteren Leuten einen Adventskalender mit. Die freuen sich auch riesig darüber.“
